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Question Marianne Guillaume-Gentil-Henry   
 
Suppression de poste? Une de plus? 

Des rumeurs insistantes nous annoncent que le chef du service des hautes écoles et de la 
recherche, engagé récemment comme secrétaire général de l'Université, ne sera pas remplacé 
au DECS. Ce poste-clef nous paraît indispensable, alors que l'Université, les HES et la HEP 
traversent une période difficile, impliquant des décisions fondamentales pour notre canton. Le 
chef du DECS peut-il nous informer de ses intentions en ce qui concerne cette éventuelle 
suppression de poste? 

Cosignataire: C. Borel. 

 


